

令和7年7月

みずほだい通信 第4号

瑞穂台小学校 谷 黒 潤



クラス替えについて ～次年度に向けて検討中です～

新年度が始まり3か月が過ぎました。子供たちは新しい学年や学級にもすっかり慣れ、修学旅行、校外学習、親子給食などの行事にも友達と楽しく取り組むことができます。

さて、本年度の3/4を残しているこの時期ですが、次年度について検討を進めていることがあります。「クラス替え」についてです。

これまで本校では2年間の学校生活を一区切りとして、3年生と5年生になるときにクラス替えをしてきました。これまでの「2年間ごとのクラス替え」に加え、「全学年毎年のクラス替え」も次年度からの選択肢の一つとして検討しています。

児童や学級・学年の様子、クラス替えの方法それぞれのメリット・デメリットなどを踏まえながら、現在、検討を進めているところです。今後、PTA運営委員会や地域協議会でもご意見をいただきながら決めていきたいと考えています。もし、ご意見等がございましたら、学校までご連絡ください。



【2年間ごとのクラス替えのメリット例】

- ・ 時間をかけて、新しい友達やクラスに慣れたり、よさなどを知ったりすることができる。
- ・ 2年間かけて学級の一体感などを高めていくことができる。
- ・ 2・4・6年生のスタートをスムーズにできる。 など

【毎年のクラス替えのメリット例】

- ・ より多くの友達と関わりをもつことができ、コミュニケーション力などが伸びる。
- ・ 友達と協力して学級を作っていく経験を多く持つことができる。
- ・ 学年が始まるごとに、新たな友達関係でスタートできる。 など

～ お 知 ら せ ～

【体罰等の相談について】

教職員による体罰等をなくし信頼される学校を作るため、保護者の皆様から、直接、校長・副校長が話を伺う電話相談日を設けました。

心配なことがありましたらご連絡ください。
(日時) 7月22日・23日 午前9時～4時
(窓口) 電話656-4645
(担当) 校長または副校長

【水筒の中身について】

6月中から気温が35℃近くなるなど、これまでにない猛暑となっています。昨年度もお伝えしましたが、猛暑時にはスポーツ飲料を摂取することも体調管理のために有効です。お子さんの体調に合わせて、水・お茶に加えてスポーツ飲料を持たせてくださってもけっこうです。